

Gütesiegel

der Deutschen Gesellschaft für Muskelkranke e.V.

Auf der Basis der Qualitätskriterien für neuromuskuläre Zentren und erfolgter Überprüfung erteilt die DGM dem

Neuromuskulären Zentrum Bayern Süd

mit Sitz in München, Agatharied, Augsburg, Kaufbeuren, Regensburg,
Rosenheim, Traunstein

das Gütesiegel für die Dauer von weiteren drei Jahren.

Dies berechtigt zur Führung des Prädikates



Die Kriterien für die Erlangung des Gütesiegels sind auf der Webseite der DGM (www.dgm.org) einsehbar. Dort ist auch eine Liste der zertifizierten Zentren veröffentlicht.

Freiburg, im Dezember 2020



Dr. Stefan Perschke

1. Vorsitzender



Prof. Dr. Reinhard Dengler

2. Vorsitzender